

La pelota EN BILBAO

Se celebraron ayer tarde los acostumbrados partidos de pelota.

Contendieron en primer lugar Chistu II y Zornoza contra Gallarta III y Villaro, ganando los primeros, que dejaron a sus contrarios en cuarenta y seis tantos para los cincuenta.

A continuación, Checonde y Bérrix se las entendieron con Gorrochategui y Quintana, ganando los primeros, que llegaron a los cincuenta tantos cuando se hallaban en treinta sus contrarios. Fué aburridísimo el partido, pues la primera pareja demostró desde el primer momento dominio absoluto.

El reinado de la "peli"

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Dió ayer principio la sesión de cinematógrafo con una película cómica que lleva por título «Sebastián es un honrado chimpancé», en dos partes, graciosísima producción que fué celebrada con grandes carcajadas.

La película es graciosísima, y a nosotros, como a todos, nos hizo reír de lo lindo. Lo que no hemos logrado aún averiguar es si Sebastián es o no chimpancé, y menos si es un chimpancé honrado, que no entendemos nosotros en horas chimpanescas.

El teatro se hallaba espléndido de concurrencia, atraída sin duda por el anuncio de la gran película española «Pedrucho», interpretada por el conocido diestro eibarrés y argumentada por el duque de Tovar.

No hemos otra vez de resellar el argumento, la vida de un muchacho desheredado de la fortuna, que se hace hombre poderoso, torero de fama, por unos amores.

Hemos de hacer constar, sin embargo, que la película está hecha con arreglo a la más acabada técnica escénica cinematográfica. Las escenas, apropiadísimas; las fotografías, magníficas y de belleza insuperable en los panoramas; la interpretación, irreprochable en Pedrucho y acabada en la bellísima actriz francesa Mlle. Paulette Landais.

La película, como bien lo esperábamos, alcanzó un éxito clamoroso, pues los espectadores se unieron en elogio unánime de su argumento e interpretación.

SALÓN MIRAMAR

Se pasaron ayer por la pantalla del Miramar la segunda y tercera jornadas (fin de la serie) de la gran película «El rey de la audacia», de la que días pasados se estrenó la primera jornada, que alcanzó un éxito sin precedentes.

«El rey de la audacia», interpretada por los famosísimos artistas Bruno Castuer y Olga Limburg, es una interesantísima producción fotoescénica, que durante el espacio de la proyección de sus dos últimas jornadas mantuvo la atención del público, el cual pasó muchos ratos de emoción en el desarrollo de la película.

PALACIO DE BELLAS ARTES

La primera jornada de la gran película de series titulada «El rey de la audacia» se pasó ayer por primera vez por la pantalla del Bellas Artes.

No hemos de hablar de esta primera jornada, que lleva por título «Un robo audaz», porque ya con motivo de su estreno en Miramar nos ocupamos de ella extensamente.

El éxito que alcanzó en el simpático «Bellas», muy concurrido ayer, como todos los días, fué comparable al obtenido ante el público del Miramar.

TEATRO TRUEBA

Se pasó ayer en primer lugar la película informativa «Miscelánea Pathé», y a continuación «La tragedia de Frou-Frou», película de la que nos ocupamos días pasados con motivo de su estreno en los otros cines de la misma Empresa.

Smpronio.

Vino Ona
del Dr. Aristegui

Dá sangre a las Anémicas.
Fortifica a las Mujeres que crían
Robustece a los niños
Vigoriza a los Ancianos, a los
Convalecientes, a los Agotados
FUENTE DE JUVENTUD Y DE ENERGÍA

- De Sociedad.-

Santora:

Mayo 18. Domingo IV de Pascua. Santos Venancio, Enrique, Félix y Claudia. El sol sale á las 5'45 y se pone á las 8'30. Hoy luna llena en Escorpio, á las 22'55. Mayo 19. Lunes. Santos Pedro, Celestino, Prudente y Ciriac.

El sol sale á las 5'44 y se pone á las 8'31. El día 25, luna en cuarto menguante en Aries.

Viajes

Se encuentra entre nosotros pasando unos días, el bibliotecario del duque de Alba don Francisco Morales de Ceberio, particular y estimado amigo nuestro, á quien deseamos una grata estancia en Donostia.

Llegaron de Santander, don Rafael Aramil y don Marceelino Solana.

Vino de Logroño don Ramón Martínez, distinguido oficial de Artillería.

De Madrid vinieron don Wigberto Gutiérrez y don Eufrasio Villauna, con su señora.

Salió para Madrid el bizarro general Al-fau.

LOS MEJORES DENTÍFRICOS

SANOLAN

—El ingeniero don Carlos de Iturbe vino de Bilbao.

—De la Coruña llegó el abogado don José Mosquera.

—El excelente jugador foot-ballista don José Samitier, salió para Madrid.

—De Londres vino Mr. Lindsey Nestor.

—De la capital vizcaína, Mr. George Bird Grinnan.

—Llegó de Buenos Aires el conocido abogado don Claudio V. Crott.

—Vinieron de Madrid don Federico Lahure y don Garcí Graham.

—De Barcelona llegó doña José Bonet.

—De Bilbao vino el conocido abogado don Manuel Guillen Puig.

—Procedentes de la República Mexicana llegaron á San Sebastián don Carlos B. Zeilina y distinguida familia.

DENTISTA :: MOLINS :: Plaza Guipúzcoa, 2, *.

—Procedente de Suiza y de paso para Bilbao, vino la aristocrática señora doña María Teresa de Ibarra.

—De Bilbao y para París pasó el diplomático de la República del Ecuador, señor E. G. Rovide.

—De París á Madrid pasó el señor Miquel, distinguido aristócrata.

—Marchó á la capital de España Mr. Scherner.

—De París vino Mr. Mae Glinn.

—Vinieron de Londres Mr. R. W. Cohen y distinguida señora.

—Don Benito Quirós llegó de Gijón.

—De Madrid vino don Manuel Martínez.

—Vino de Chile don José Guinaraens, acaudalado propietario.

—De Bilbao, a donde fué para asuntos relacionados con sus negocios teatrales, ha regresado nuestro particular y estimado amigo don Martín Bermezo, hijo del conocido empresario del Victoria Eugenia.

—Llegaron de Madrid, en viaje de novios, los jóvenes y distinguidos riojanos don Jesús Castillo y bellísima señora.

—El conocido y opulento industrial don Miguel Guardiola, y distinguida señora, llegó de Barcelona de paso para Madrid.

—De la misma capital vinieron don Francisco del Olmo y su distinguida esposa.

—Llegó a Donostia el cónsul de la República Argentina en Bilbao, don Radí Hermida.

—De Londres, donde han pasado una temporada, han llegado a San Sebastián la esposa de don Emiliano de Olano, ex alcalde de Bilbao, con sus bellas hijas Lucite y María Teresa.

Bodas

Ayer á las diez de la mañana se celebró la boda de la señorita Pepita Torre, con el joven don Miguel Alvarez, en la parroquia de Santa María.

En seguida se celebró un «lunch» en el restaurante del Monte Iguelo, asistiendo, entre otros, los señores de Alvarez, Torre, Carrasco (don Evañisto y don Federico), señoras de Carasa, de Artieda (Nati) y los señores don Práxedes Diego Altuna, Arregui (don Miguel), Saizar (don Nemesio), Torrijos, señores de Lastundo, Angelina González, señoras de Bastarrica, señores de Pérez Torre, señora viuda de Alonso, etc. etc.

Los novios emprendieron el viaje á varias ciudades del extranjero.

Deseamos eterna luna de miel á los conyugantes.

Letras de luto

En Río Janeiro (Brasil), falleció el día 2 del corriente, á los 31 años de edad, el señor don José Aranzábal Sarasúa, persona muy conocida y apreciada en Eibar.

Mañana, lunes, á las nueve, se celebrarán los funerales por el eterno descanso de su alma, en la parroquia de San Andrés Apostol de Eibar.

Enviamos nuestro sentido pésame á sus afligidos padres don Pablo y doña Pía, hermanas y demás familia.

Agradecimiento.—La señora doña Natividad Cogollor, viuda de don Victoriano García, industrial recientemente fallecido, así como la demás familia del finado, nos ruega que por este conducto expresemos su agradecimiento á cuantas personas les testimoniaron su pésame, asistiendo á los actos fúnebres que por el eterno descanso del alma del finado se celebraron.

Al acceder á su ruego renovamos á la familia y especialmente á su viuda, la expresión de nuestro sincero pesar.

En la Unión Artesana

EL FESTIVAL EXTRAORDINARIO DE HOY

Como hemos anunciado días pasados, hoy á las diez de la noche se celebrará en esta popular Sociedad el festival extraordinario en honor de los socios y sus familias, para el cual han sido solicitadas un gran número de tarjetas.

No dudamos que los verdaderos socios ámantes de la Artesana, acudirán esta noche al baile, pues siendo el producto que hoy se reúna con las tarjetas, para ayuda de pago de los gastos de embellecimiento de la Sociedad, es de esperar así lo demuestran.

Además, el baile de hoy será amenizado por varios socios, los cuales sabemos «echarán el resto» del repertorio para solaz esparcimiento de todos los concurrentes, incluso de los «maduros» artesanos.

De sol a sol

AL VUELO

El día de ayer, de gala con uniforme, banderas en los centros oficiales y percance a todo pasto, ha sido un verdadero día de verano, en el exacto significado de la palabra. Hizo un tiempo hermoso, tan propio de verano, que en la playa han comenzado las faenas preparatorias para la próxima temporada, y allí se hallan ya los establecimientos que han de sostener las sogas, donde se agarrarán las lindas bañistas cuando rompa la ola, si es que no saben nadar y guardar la ropa.

Por la mañana se verificó la acostumbrada recepción en el Gobierno militar, y, por la tarde, la Banda de Sicilia dió en el Boulevard un gran concierto, siendo muy aplaudida, sobre todo cuando interpretó la canción española de «Benamor».

En los mercados se celebró la tradicional fiesta de San Pascual Bailón, viéndose concurridísimos los bailes en ellos celebrados.

La cuestión del cierre de bares y tabernas, que sigue sin resolverse de un modo claro, parece que ha dado lugar a que los dueños de los mismos adopten determinaciones extremas y piensen en no cerrar hasta la una de la noche, pase lo que pase.

Mary Pickford y Douglas han llegado, por fin, a nuestra ciudad de paso para Madrid, marchando en el expreso de la noche.

El estreno de la película «Pedrucho», en el Victoria Eugenia, ha sido un éxito resonante, aplaudiendo el público mucho los principales pasajes de la famosa proyección.

Como el día ha sido demasiado caluroso, a la caída del sol los donostiarras se echan a la calle y pasean por los sitios de costumbre, viéndose concurridísimos el Bulevar, la Avenida y el paseo del Príncipe, que estaba delicioso.

Y ahora aprovechamos el día festivo, que entran pocos en libra,

ASORDEP.

:-SALÓN MIRAMAR:-

Desde mañana, lunes quedan suspendidos los espectáculos en este favorecido Salón para proceder a importantes reformas y una vez terminadas se anunciará oportunamente su inauguración.

Última semana de nuestra gran QUINCENA DE LA ECONOMÍA. Visítenos Vd. y podrá beneficiarse aprovechando las verdaderas ocasiones que ofrecemos, siendo de notar los precios tan reducidos para artículos de calidad indiscutible.

LA CONCHA GUIPUZCOANA

Cerrajeros

Con buenas referencias, hablando vaso o francés, se piden.

Diríjase: Talleres L. Etcheverry, Rue Evariste-Baignol. Giboule (Francia).

Traspaso

Por no poderlo atender sus dueños, se traspasa en la calle Miracruz, número 5, comercio de loza y ferretería.

Informes: Fuenterrabía, 16.

Dr. J. Zuriarrain

Médico del Hospital Civil

CIRUJIA GENERAL. — RAYOS X

Consulta, de cuatro á seis

OQUENDO, núm. 28 :- TELEFONO 26-62

Quien quiera ganarse 800 ptas.

con poco trabajo puede conseguirlo, molestándose en escribir al Apartado de Correos, 813 de Madrid, de donde recibirá inmediata contestación diciéndole lo que tiene que hacer para ello.

Alimento para el Paciente

Cuando necesite Vd. un alimento fortalecedor y cómodamente digestivo, use BOVRIL.

BOVRIL contiene todo el poder nutritivo de la carne en una forma altamente concentrada. Se asimila con gran facilidad, aún por una digestión deficiente, y ayuda al organismo a recuperar su estado normal de salud.

BOVRIL